

Información telegráfica y telefónica

Parte comercial

Barcelona.—Nórtes, 70-60 operaciones. — Alicante, 70-50 operaciones. — Andaluces, 63-50 operaciones.

La «Gaceta»

Madrid.—Este diario publica hoy el decreto de concesión del Depósito comercial al puerto de Barcelona.

Las precauciones en el Congreso

El *Imparcial* publica una versión de las razones que han obligado al presidente del Congreso a adoptar las precauciones que en estos últimos días se vienen observando en la Cámara.

El viernes de la última semana recibió el señor Villanueva un anónimo fechado en Barcelona, en el que se le comunicaba la existencia de un complot y se daban detalles de la persona encargada de ejecutarlo.

Relacionado con el mismo asunto está el viaje de un jefe de policía de Barcelona a Madrid y otras disposiciones encaminadas a evitar cualquier atentado.

Como en los días anteriores, hoy se conservarán en la Cámara las medidas de precaución, habiendo sido renovados los pases de los periódicos.

El ministro de Fomento

El ministro de Fomento se encuentra en cama con un fuerte catarro. Si le es posible, hoy asistirá a la sesión de la Cámara.

Notas políticas

Ayer se reunieron a almorzar los diputados que constituyen la minoría socialista-republicana para cambiar impresiones sobre la oportunidad o inconveniencia de plantear el debate acerca de la neutralidad.

Los conservadores creen, como los liberales, que es impropio tratar de nuevo un tema tan delicado que pudiera entorpecer la actuación del gobierno en las relaciones exteriores.

Se ha puesto a debate en el Senado el proyecto referente a los ferrocarriles secundarios. Como están de acuerdo conservadores, mauristas y regionalistas y se aceptarán algunas enmiendas, es casi seguro que se apruebe en una sola sesión.

Asamblea Regionalista

Bilbao.—El señor Vazquez Mella ha

conferenciado con los individuos de los Comités católicos, señalando el día 1.º de noviembre para la celebración de la Asamblea regionalista, para la que se han enviado invitaciones a los círculos y Comités regionalistas y derechistas.

NOTICIAS DE LA GUERRA

DE PROCEDENCIA ALEMANA

Koenigswusterhausen.

Frente francés

Fuerzas del príncipe heredero Ruperto de Baviera. En la orilla norte del Somme, continuó ayer la colosal lucha de artillería con la misma intensidad.

Desde la tarde, hasta bien entrada la noche, atacaron los ingleses entre Le Sars y Les Boeufs y los franceses hasta Rancourt, con fuerzas muy numerosas. Nuestra valiente infantería, apoyada admirablemente por la artillería y los aviadores, rechazó desde sus posiciones todos los ataques enemigos causando al enemigo sangrientas pérdidas. Solamente al noroeste de Saily, lograron los franceses penetrar en una pequeña parte de una trinchera de primera línea en su ataque nocturno.

Al sur del Somme, emprendimos por la mañana un avance en la parte norte del bosque de Ambos al norte de Chaulnes, con buen éxito. Durante la noche nos fortificamos, según orden recibida, en la posición preparada de antemano al este del bosque.

Balkanes

A pesar de la constante lluvia y del reblandecimiento del terreno, las tropas germano-turco-búlgaras persiguieron incansables y rápidas al enemigo en la Dobrudcha y, rompiendo la resistencia del enemigo en algunos puntos, han traspasado considerablemente la línea férrea al este de Murfatlar.

Noticias de origen austriaco

Viena.—Comunicado oficial:

Frente oriental

Fuerzas del general de caballería archiduque Carlos.—Fuerzas austro-húngaras-alemanas ocuparon, después de encarnizadas luchas, el pueblo de Predeal, haciendo 600 prisioneros. Al Sur del paso de la Torre Roja continuamos nuestro avance.

Fuerzas del mariscal de campo príncipe Leopoldo de Baviera.—No ha cambiado la situación.

Frente italiano

En el frente del litoral tuvieron lugar luchas de artillería y de granadas de mano en el Carso.

Nuestros aviadores arrojaron bombas sobre un campamento de intendencia cerca de Sanogna, con buen resultado.

DE PROCEDENCIA FRANCESA

Buques a pique

Paris.—Los vapores británicos *Cluden* y *Wharkes*, el dinamarqués *Helga*, el noruego *Roissjell* y la goleta *Lehnemerdiee* han sido echados a pique por submarinos alemanes.

El vapor dinamarqués *Edda* desembarcó en Kalumborg las tripulaciones del vapor *Gulaborg* y de la goleta *Libra*, ambos de su país, echados a pique.

La guerra en el aire

Paris.—Roma.—Una escuadrilla de aviadores franco-italiano realizaron ayer una excursión por Istria, bombardeando las obras fortificadas enemigas del Umago y Cittanova.

Los aviadores franceses fueron vistos por los hidroaviones enemigos, entablándose lucha, de la que resultaron fuera de combate dos hidroaviones y prisioneros sus tripulantes.

El Tiempo

Presión atmosférica 9 mañana	722 mm
» » 3 tarde	728 mm
Temp. max. sombra	18°
» mínima »	8°
» media »	13°
Lluvia (med. 8 m.)	5°
Carácter del día	lluvioso

En la imprenta de este DIARIO se reciben encargos para la inserción de ESQUELAS MORTUORIAS, hasta las veintidos, y para la simple notificación de entierros y funerales hasta las veinte.